

## Un forum d'éducation à la santé

Les élèves de terminale bac prof ASSP (accompagnement, soins et services à la personne) ont préparé un forum d'éducation à la santé, destiné aux élèves de seconde du lycée Saint-Joseph. Ayant un projet à réaliser pour leur bac professionnel, l'ensemble de la classe a mis sur pied cette journée, déterminé les thèmes, invité des intervenants extérieurs. Plusieurs ateliers se sont donc déroulés, jeudi, et les élèves de trois classes de seconde en ont fait le tour, par groupes.

Les terminales avaient déjà bien préparé chaque sujet : les intervenants sont venus confirmer ou préciser, grâce à des exemples concrets. Les professionnels ont également animé les débats. Un gendarme de la brigade de prévention de la délinquance juvénile a expliqué les dangers des réseaux sociaux, suscitant parfois la stupéfaction. Une nutritionniste et la maman d'un enfant anorexique sont venues parler des troubles alimentaires. L'isolement scolaire ou encore le har-

cèlement ont pu être décryptés par un psychologue, qui a apporté son éclairage et donné des conseils. Le plus important : « En parler ! » Deux infirmières du centre de planification de l'hôpital Fleury ont répondu aux questions sur les IMT ou infections sexuellement transmissibles. Bien peu d'élèves savent ce que signifient les lettres du sigle Sida : syndrome d'immuno-déficience acquise. Quant aux bienfaits du sport, indissociable aujourd'hui de la santé,



■ Un groupe d'élèves de terminale. Photo Cécile Chambon

un coach sportif d'une salle de fitness est venu au gymnase du lycée pro-

poser une mise en pratique très concrète. ■